
２月は平和と紛争予防／紛争解決月間 

1 
 

RI 第２８２０地区 

 

 

 

 

 

        
2018-2019 年度 RI 会長 バリー・ラシン 

 

例会予定   ２月２７日 外部卓話 常総警察署長 村上貴志様 

         ３月 ６日  

 

VOL.５６  Ｎｏ．２６ （通算Ｎｏ．2584） 

 

２０１９年 ２月２０日（水）  例会プログラム           

点     鐘 

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

ＳＡＡ報 告 

諸 報 告 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 

外 部 卓 話 常陽産業研究所                  写真提供者：石塚利明会員 

          チーフエコノミスト 尾家様                 (国の重要文化財 和田家) 

 

２０１８－２０１９年度    会  長  染 谷 秀 雄    幹  事  古 矢  満 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫                     ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790      〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3 階                        釜久ビル 3 階 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡ 0297-30-0875    Fax 0297-30-0876 

                                  Email mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

                                             URL http://www.mitsukaido~rc.jp/ 

水海道ロータリークラブ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido%7Erc.jp/
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例会報告    VOL.５６  No. ２５ (No.2583)  ２月 ６日(水) 雨 (司会 鈴木勝久委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長挨拶            ◎外部卓話   V リーグつくばユナイテッド 

                                         Sun GAIA 監督 都澤みどり様 

 

ビ ジ タ ー 

 V リーグつくばユナイテッド Sun GAIA 監督 都澤みどり様 

 

誕 生 祝 

       

≪会 員≫鈴木勝久会員 

≪ご夫人≫宮代会員  大堀会員 

 

諸 報 告 

雑誌委員会  島田 勝委員長 

P３ ＲＩ会長メッセージ 

 昨年私は世界各地を旅する中で、地域に変化を巻き起こしている活気にあふれたクラブや地区をたくさ

ん訪問しました。例会に出席して彼らのエネルギーを感じ取ることが出来ました。地域を訪れてロータリアン

の奉仕活動の成果を見ることが出来ました。一方で地域によっては社交クラブと変わらないロータリークラ

ブもありました。しかし幸いなことに、どんなクラブでも再活性化できる簡単なブローチがあります。「影響力

が大きい奉仕プロジェクトを最低でも１つはやってみよう」と呼び掛けています。 

Ｐ７ 特集として平和と紛争予防／紛争解決月間 

 難民を知るという見出しで紹介されています。国連ラン民高等弁務官事務所（ＵＮＨＣＲ）の発表によると

２０１７年末時点で、紛争などで避難している難民・避難民の数は５年連続で増加し、過去最高の６８５０万

人を上回ったそうです。しかし日本にいる私たちにとってはあまり身近とは言えない難民問題、そこで平和

と紛争予防・紛争解決月間の今月は難民にフォーカスし現在８人の日本人元ロータリー財団学友が活躍し

ている国連難民高等弁務官事務所の資料からロータリーではどのようなことが出来るかを考えてみようと難

民に関する記事を紹介しています。 

Ｐ１６ １９６９年９月１６日開館の米山梅吉記念館は今年５０周年を迎え、エピソードで綴る米山梅吉の人柄

と、そして人となりを詳しく紹介しています。 

Ｐ２４ ＲＩ会長への道 

 クラブ会長・ガバナー・ＲＩ理事・ＲＩ会長等について紹介されています。参考に。 

Ｐ３０ ２０１８－１９年度 各地区の地区大会の略報が紹介 

 

縦書き 

Ｐ５ 人生１００年と言われている現在長くなった人生１００年計画を立てて歩むことの意義は何でしょうか。 
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先ずはその事例として、私の人生計画をということで、２０１８年３月３１日国際ロータリー第２７３０地区宮崎

県西部分区ＩＭでの基調講演で、関西学院大学教授・日本国際連合学会事務局長の久保田 純氏による

２１世紀世代の人生計画 地球と私の運命との題での講演の要旨が紹介されています。参考になるのでは

ないでしょうか。 

Ｐ９ クラブを訪ねて 

 今月は自然豊かなロータリーの森、夜祭に山あいの街が沸いたという、第２５７０地区埼玉県秩父ロータリ

ーを訪ねて、秩父の町そして秩父ロータリークラブについて紹介しています。 

Ｐ２２ ロータリーフットワークでは 

 各地区の多くのクラブが事業を通じて活動状況が紹介されており、Ｐ２５では当分区の牛久ロータリークラ

ブの事業が紹介されています。 

当クラブでも委員長さん、是非投稿して頂ければと思います。 

今月の盛り沢山の内容となっていますのでご一読下さい。 

 

幹 事 報 告  古矢  満幹事 

週報受理クラブ なし 

例会変更通知 なし 

 

会 長 挨 拶  染谷秀雄会長 

本日は、Ｖリーグつくばユナイテッドサンガイア監督の都沢みどり様、お忙しい

中お越し頂きありがとうございます。後ほど卓話をよろしくお願いします。 

さて、本日、古矢幹事、石井会員と私の 3名でつくばみらい市役所に出向き、

水海道ロータリークラブで寄贈しました広告塔の改修工事後の覚書を交わし

てきました。この広告塔の改修工事は石塚会長年度の時から議案として上が

っていましたが、つくばみらい市側との協議を進めていく上で、なかなか結論

が出ないでいましたが、先方からの依頼もあり今年度で実施することとなりまし

た。しかし、ただ改修工事を行うだけでは、将来、同じく改修工事の問題や、広告塔の撤去の話が出てくる

だろうとの思いから、今回水海道ロータリークラブとつくばみらい市の間で覚書を交わし、改修工事後の広

告塔の所有権はつくばみらい市とし、また、維持管理費の支出についてもつくばみらい市側とすることで文

書に明記させていただきましたので、皆様にご報告させていただきます。 

さて、話題は変わりますが、本日の例会、鈴木茂徳会員のお骨折りでＶリーグつくばユナイテッドサンガイ

ア監督都沢みどり様にお出でいただきました。Ｖリーグという言葉、皆さんの中にも知っているかたはいらっ

しゃると思いますが、Ｖリーグとは日本バレーボール協会が主催するバレーボールのリーグ戦の通称だそう

です。 

私も中学校時代に少しバレーボールをかじったことがありまして、その当時は、1972 年のミュンヘンオリンピ

ックの直前でバレーボールの人気が非常に高く、バレーボールを題材とした番組、ミュンヘンへの道という

番組が放映されていました。実際に日本の男子チームはブルガリアとの準決勝で奇跡の大逆転を演じ、決

勝では東ドイツに勝って金メダルを獲得しました。これによりバレーボールの人気は更に高まり、学校でも

バレーボール部の部員が増えたり、部活とは関係なく、昼休みや放課後にバレーボールを楽しんでいく生

徒も多くいました。今日お出でいただきました都沢監督もバレーボール界では大変活躍をされ、現在は男

子チームの監督を務められているそうです。男子チームの監督が女性というのは珍しいかと思います。この

男子チームの中で選手達とどう向き合うのか、選手に対して厳しく接するのか、そういった点も今日の卓話

の中で聞けたらと、そのように思っています。 
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最後に、２月１６日は取手ロータリークラブの主管のもと、守谷市の結婚式場アジュールにてインフォーマル

ミーティングが行われます。 

全会員が出席対象者になりますので、お忙しいことと思いますが、是非、参加して分区内のロータリーメン

バーと交流してください。よろしくお願いします。 

     

   

 

外 部 卓 話   V リーグつくばユナイテッド Sun GAIA 監督 都澤みどり様 
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出 席 報 告   青木英男副委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５３名 ４５名 ６名 ２名 ２名 ９２．１６％ 

 

ニコニコボックス   前島 聡委員長             入金額  ４８,000 円   累計 1,531,000 円 

誕生祝御礼≪会員≫鈴木（勝）会員  ≪ご夫人≫大堀・宮代  各会員 

都澤様本日卓話楽しみにしています。  染谷（秀）会員 

都澤様 本日は宜しくお願いします。  古矢会員 

暦の上では春とは申せ、未だ寒さ厳しき折から皆さん御自愛の程を！  松坂会員 

みどりさん、卓話よろしくお願い致します。翔
しょう

龍
りゅう

（孫）と一緒に応援してます。  鈴木（茂）会員 

都澤様本日卓話宜しくお願いします。  瀬戸・山牟田・松崎  各会員 

都澤様本日は卓話宜しくお願い致します。また本日９時３０分～つくばみらい市谷和原庁舎看板工事の引

き渡しが無事に終了致しました。雨の中市長はじめ会長・幹事もご参加下さりありがとうございました。 

石井会員 
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バッジ忘れました。  染谷（正）会員 

日本プロゴルフ殿堂のレジェンド部門に第７回顕彰者として、水海道ゴルフクラブの顧問の佐藤精一（８６）

が選出されました。   河合会員 

先週開催しました筑波ふれあい会に多数の会員の皆様のご参加を頂きありがとうございました。内村会員 

休みが続きました。また本日早退致します。  島田会員 

早退します。  山中会員 

例会欠席しました。  鯉沼会員 

会報委員会  石塚利明委員長  内村尚史副委員長  軽部良一委員 

I M 写 真 集             平成３１年２月１６日(土) 於:アジュール守谷 

 

    

   

 

お疲れ様でした。                                   写真撮影:石塚克己会員 


